



Honorable Cámara de Diputados

Entre Ríos

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Entre Ríos

DECLARA:

De Interés Legislativo la “***Jornada Interdisciplinaria sobre Síndrome Sensitivo Central: Fibromialgia***”, a realizarse el día 22 de Agosto de 2018, en la Aula Magna de la Facultad de Ciencias de la Salud, de la Universidad Nacional de Entre Ríos (UNER), en la ciudad de Concepción del Uruguay, Departamento Uruguay, Provincia de Entre Ríos.

Comuníquese al Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud -UNER- Dr. Jorge Luis Pepe; y a la Presidenta de Fibromialgia Entre Ríos Asociación Civil P.J. 093 -FERAC-, Mercedes René.



Honorable Cámara de Diputados

Entre Ríos

FUNDAMENTOS

La Jornada Interdisciplinaria sobre Síndrome Sensitivo Central: Fibromialgia, se realizará el próximo miércoles 22 de agosto, a partir de las 17 horas, en el Aula Magna de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Nacional de Entre Ríos, la disertación estará a cargo de los profesionales, Dr. Matteoda Santiago Roberto (Asociación Civil Fibromialgia Entre Ríos - FERAC), el Bio Ingeniero Biurrun Manresa José Alberto (FERAC), el Bio Ingeniero Mista Christian Ariel (FERAC), el Prof. Miguel Ángel Quintana (Grupo de Autoayuda Concepción del Uruguay) y la Lic. Sabrina Morabes (Área Salud Integral del Adulto Joven y Adulto Mayor, Carrera de Medicina – FCS - UNER).

Dicha jornada es destinada a estudiantes de las distintas carreras de la Facultad de Ciencias de la Salud y se destaca que además el evento sea abierto a la comunidad en general, ya que entiendo, que la dolencia fibromialgia, significa dolor en los músculos y en el tejido fibroso -ligamentos y tendones-, caracterizada por dolor musculoesquelético generalizado y sensación dolorosa a la presión en unos puntos específicos del cuerpo.

Es de remarcar la importancia de estas jornadas en relación a brindar información de la temática, siendo que la fibromialgia se puede manifestar con diversos síntomas, según detallan los entendidos en el tema, ésta dolencia es difícil de diagnosticar; y muy presente en estos tiempos modernos, se está conociendo que parte de la población se encuentra afectada por la misma.

Dejando abierta la invitación a todo el cuerpo legislativo, solicito a mis pares acompañamiento en el voto positivo.